
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 鈴木真樹    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日（第 1・第 2・第 3）18時 00 分点鐘 

幹事 小林 篤  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和４年 11 月 13 日（日） 地区大会  時間：12：30 会場：さいたま市文化センター 

 

世界で 8 台しかない M8 BMW を所有されている細淵ガバナ

ーですが、YouTube を観させていただきました。   

ガバナーにとって思い入れのある【8】と言う数字、そし

てスウェーデンではアイストレインの参加で毎晩のよう

に綺麗なオーロラが出てくる・・と言っておりましたが、

とても私たちができることではない、貴重な経験をされて

いらっしゃるのでビックリしました。 

また、後ほど卓話にてこの様な話もお聞かせくだされば良

いかなと・・本日は限られた時間ですが、細淵ガバナーと

ご一緒できるのを楽しみにしておりますので、これで会長

挨拶とさせていただきます。本日もよろしくお願いしま

す。 

 

鈴木真樹年度 第 10 回  通算 2783 例会   令和 4 年 10月 27 日 

2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  ～協力は大きな成果～ そして楽しもう   

 

会長挨拶       第60代会長 鈴木真樹 

― Ｔhe 60th anniversary ― 

 

幹事報告             幹事 小林 篤 

細淵ガバナー、内山ガバナー補佐、小宮 

地区副幹事、本日はお越しくださり感謝 

申し上げます。 

① 地区より「ロータリー公共イメージ 

向上パンフレットについてのご案内」 

が届いております。 

② 蓮田ロータリークラブ様より会長、 

小林利郎パスト会長、幹事の 3 名で表敬訪問した時の

週報が届いております。 

③ 大宮西ロータリークラブ様より第 4 グループ合同奉仕

事業の週報が届いております。 

④ T-LIFE パートナーズ(株)様より 2023 国際ロータリー

年次大会(メルボルン大会)の参加旅行募集案内が届い

ております。 

⑤ ハイライトよねやま 271 号が届いております。 

⑥ 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より 2021年度

決算報告と事業報告が届いております。米山記念奨学

会の事がよくわかりますのでご一読ください。 

⑦ 皆様にご案内しておりますが 11 月 12 日・13 日は地区

大会です。多くの会員皆様の出席お願いいたします。 

以上幹事報告になります。回覧いたしますのでご一読

ください。 

 

皆さんこんにちは。本日は例会に出 

席いただき、ありがとうございます。 

また、細淵ガバナー、内山ガバナー 

補佐、小宮地区副幹事、本日はお忙し 

い中、岩槻ＲＣにお越しいただき、 

ありがとうございます。 

ガバナー公式訪問ということで会場も 

変わりいつも以上に緊張しておりますが、細淵ガバナー

には後ほど卓話にてお願いしたいと思います。 

10 月に入り公式訪問当日となりました。初めて公式訪

問を経験される新会員さんもいらっしゃる中、私自身 10

回目を経験することになりました。岩槻クラブは毎年こ

の時期公式訪問となり、ドキドキされる会員さんもいる

かと思いますが、先ほど細淵ガバナーとガバナー補佐、

会長幹事、会長エレクトによる懇談会を行いました。あ

りがとうございました。 

第 2 例会の会長挨拶でもお伝えしたのですが、無事、

親・子クラブやグループ内への表敬訪問が終わり、私自

身気づいた事がたくさんありました。 

クラブの特徴や雰囲気・・一番感じたことは、出席率で

した。各クラブの会員数もそうですが、コロナの影響も

あるのでしょうか？岩槻クラブもそうですが、少し残念

な気持ちになりました。 

メディアでは第 8 波の噂もありますが感染予防をし、身

を守って下さい。 

さて、皆さんのお手元にあるクラブから毎月配布され

ているガバナー月信ですが、1ページ目には、細淵ガバナ

ーの思いやお知らせ等が書かれております。10 月には 7

つの重点分野でもある地域社会の経済発展月間や、米山

月間など、10/24 は世界のポリオデー開催にあたってのお

知らせ等・・私自身、目を通すぐらいでしたが、毎年表

紙が変わっているのにお気づきでしょうか？ 

今年度の「ガバナー月信」の表紙文字は略して【GG】と

書かれています。車好きの方はお気づきかも知れません

が、この書体は【カーグラフィック】と言う外車の雑誌

を意識されたのでしょうか？ 
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ガバナー卓話              

国際ロータリー第 2770地区 

2022～2023年度ガバナー 細淵 雅邦 様  
 

■ ガバナー公式訪問   

皆さんこんにちは。 国際ロータリー2770 地区 ガバナ

ーの細淵 雅邦です。 

本日は、公式訪問で貴クラブに伺うことができましたこと

を大変にうれしく光栄に思っております。 

さて、2 月 24 日 ロシアによるウクライナへの軍事侵攻

が開始されたまま、今日現在平和が戻ってきていません。

我々にとり、国際理解、親善、平和はロータリーの目的 に

も書かれているとおり永遠のテーマであり、世界平和は人

類にとり最も大切なことであると思います。 

本日、皆様と共に公式訪問を通じ、お互いに学びあえるこ

と、今、我々が平和に暮らしていることに心から感謝をし

たいと思います。本日、今日、この時間、例会ご参加の皆

様と共に一瞬一瞬を大切に、共にクラブを、2770 地区を、

活性化していくことができるとても嬉しく思います。 

2/12 の国際協議会、本会議でのバリー ラシン元 RI 会長

のアドバイスのとおり、自分の気持ち、自身の言葉を使い

ご説明いたします。 

 

■2022-2023 年度 RI 方針 

既にご存知の通り、新型ウイルス オミクロン新種株によ

る感染拡大により今年度の国際協議会はインパーソンで

はなくオンラインに変更となりました。開催スケジュール

においても当初は、1 月 16 日から 20 日まで、オーランド

において予定しておりおましたが、2 月 7 日から 1６日と

日程へと変更になりました。 

RI ジェニファー・ジョーンズ会長は、2022 年 1 月 20 日

に開催された、2022-2023 年度 テーマ講演で、「会員が

ロータリーでどんな経験を求めているかを聞き、果たしが

いのある責任を会員に与える必要があります。ロータリー

での参加型の奉仕、人間的成長、リーダーシップ開発、生

涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生み出します。

これが私たちの責任です。会員に奉仕できなければ、地域

社会への奉仕もできません。会員にとって心地よい場所と 

 

ＲＩ第 2770 地区ガバナー 

細淵 雅邦 様 
（浦和） 

第４グループガバナー補佐 

内山 泰成 様 
（大宮西） 

ＲＩ第 2770 地区副幹事 

小宮 泰二 様 
（浦和中） 

し、会員への気配りがなければ、ロータリーの力を本当の

意味で理解してもらうことはできないでしょう」と語りま

した。 

 

さて、今年度の RI テーマは 

イマジン ロータリー  

IMAGINE  ROTAR 

 

環は 人々の繋がり 

環の周りの点は 人々 

7 つの点は ロータリーの重点施策 

環と点の組み合せは、先導する星 もしくはガイドたる光 

緑色の線 掘り下げる道具（難業に立ち向かう時に使う）、

事業を行うための手段 

Celebrate DEI- Diversity, Equity and Inclusion DEI

を祝う 

自分たちを自由に表現する でも特別な繋がりを持って

いる 

紫 ポリオ、 緑 環境、 そして、White – Peace 白 

平和を、全体的には新しさと力強さを表現しています。 

 

そして、ジェニファー・ジョンーン会長が強く述べられた

所信は２つあります。 

●ＤＥＩ 多様性・公平さ、インクルージョン が会員増

強維持の「鍵」 

●果たしがいのある責任を会員がになえるように 

 ・会員の積極的な参加、適応と改革 

 ・会員にとりクラブの心地良さとクラブの配慮 

 ・受け身ではなく、参加型の奉仕、 

 

■2022-2023 年度地区運営方針 

RI ジェニファー・ジョンーン会長の RI テーマ・方針を受

けて、2022-2023 年度地区運営方針は次の通りにいたしま

した。 

 

創造しよう未来への調和 

―ロータリーに DEI の爽やかな風をー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回の例会◆ 令和 4 年 11 月 13 日（日） 地区大会  時間：12：30 会場：さいたま市文化センター 

 

 

ロータリーに入り、自分の人生はとても充実している。 

ロータリーに入り、かけがえのない友人をえることが

できる。 

ロータリーに入り、人のため、社会のために役立つこ

とができる。 

人間力を高め、生き方のモチベーションをあげ、ゆ

たかな人生を創造できる、それがロータリークラブで

はないでしょうか。 

「ロータリアン一人一人のモチベーションをあげ、ク

ラブを活性化させる」 

RI 会長ジェニファー・ジョーンズさんの新しい爽やか

な息吹と方針をクラブの会長、会員に伝え、ロータリ

ーライフで自分自身の人生のクオリティを高めていた

だきたいと思います。 

今年度、2770 地区は、2500 名のロータリアンのモチ

ベ―ション向上、そして、74 のクラブの活性化のため

の支援を最優先事項とし運営してまいります。 

 

■－DEI の爽やかな風を－ 

ロータリーの価値観に従い、DEI（多様性、公平さ、イ

ンクルージョン）にいたる旅路において、組織として

自分たちがどこにいるのかを正直かつ透明性をもって

見据えるとともに、これからも学び、向上し続けてい

くことに全力を尽くします。 

D ・・・・・     Diversity（多様性） 

E ・・・・・    Equity（公平さ） 

I  ・・・・・  Inclusion（インクルージョン） 

2770 地区は、高潔性というロータリーの価値観に従い、

DEI（多様性、公平さ、インクルージョン）を推進し、

学び、向上し続けていくことに真摯に取り組みます。 

 

■想像から創造へ － 具体的な行動 

DEI の推進にむけ、ロータリアンのモチベ―ション向

上、クラブの活性化、ロータリーを元気にする活動へ

むけた支援のための行動計画。 

クラブの主人公はロータリアン一人一人です。 

ロータリーの主役はクラブです。 

クラブ活性化にむけ、会員増強維持を推進します。 

 

■DEI 推進にむけて 

DEI の推進には従来の組織の活動に加え、組織間の横連

携が必要になります。 

地区チームが有機的に機能し、チーム内の情報共有を 

正確に、速く 進めることを目的に、DEI 推進委員会、

専門委員会 と、担当別の体制でクラブの活動をサポ

ートします。 

 

●DEI 推進委員会：    

地区管理運営部門、会員増強維持門、公共イメージ 

部門、IT 委員会・管理運営部門を中心に、三部門、 

一委員会が連携して進めることにより、DEI の推進 
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を進めます。 

                 

●専門委員会： 

職業奉仕部門、社会奉仕部門、国際奉仕部門、青少 

年、奉仕部門、ロータリー財団部門、米山奨学部門 

・専門委員会として目的が明確にあり、かつ、奉仕を 

目的とした部門委員会及び財団から構成しインパク 

トの高い活動を目指します。 

 

■クラブ活性化にむけて、地区からクラブへ 

メンバー及びクラブが自立し、充実したロータリーライ

フとなるように、クラブと地区とのコミュニケーション

を大切にいたします。 

2770 地区 74 のクラブごと、地域や構成メンバーの違

いなど考慮しクラブの抱える課題、戦略計画の実行にむ

けての情報共有、情報交換、サポートを実施します。 

DEI 推進委員会では、3 部門 1委員会の連携により、DEI

の推進、会員増強維持、クラブ活性化にむけての情報交

換、実行計画立案、調整と準備の実施に取り組みます。 

専門委員会では、精度が高くインパクトが強い奉仕の実

施に向け、情報共有、青少年、米山、財団についてはプ

ログラムの目的や促進についてのご説明、事例のご案

内、申請支援など、今まで経験がないクラブに対しても、

お取組みができるように丁寧にアドバイスをさせてい

ただきます。 

また、クラブとの連携強化のためにガバナー補佐との積

極的な連携強化を進めていきます。 

 

■クラブ活性化にむけて、各クラブからの発信 

2770 地区の全てのクラブの皆様に積極的にロータリー

の活動にかかわっていただく予定です。既にガバナー補

佐を中心にご検討いただいておりますが、それぞれのグ

ループま毎で、ロータリークラブとして相応しいインパ

クトのある奉仕活動を地区大会までに必ず実施いただ

き、地区大会でグループごとに発表していただく予定で

す。 

具体的に実施いただきたい奉仕内容は、7つの重点分野、

エンドポリオ活動などからクラブに相応しい奉仕活動

を選び実施していただきます。  

今年の地区大会は 2770地区 2500名の一人一人のみな

さまが主役です。 

皆様のサポートをいただき 2770 地区らしい、地区大会

にしたいと考えます。 

 

■ 最後に 

2770 地区はロータリーの主役である、あなたのクラブ

の活動をサポートいたします。 

一年間、クラブの活性化と皆様のモチベ―ションの向上

に向かって行きたいと思います。 

一年間、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 
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出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

25 18   72.00％ 

 

ビジター 
第 2770 地区ガバナー 細淵雅邦様 

「本日は公式訪問よろしくお願いします。」 
 

第 2770 地区副幹事 小宮泰二 様 

「ガバナーのカバン持ちで参りました。どうぞよろしくお

願いします。」 
 

第 4 グループガバナー補佐 内山泰成 様 

「本日はよろしくお願い致します。」 

メンバー（50 音順） 
伊藤健太 本日はガバナー公式訪問例会よろしくお願い 

     致します。 

伊藤真守 今日もお疲れ様です。宜しくお願いします。 

遠藤隆雄 細淵ガバナー、よろしくお願いします。 

岡野育広 本日はよろしくお願いします。 

樵 康史 宜しくお願いします。 

小林 篤 細淵ガバナー本日はよろしくお願い致します。 

鈴木 隆 ガバナー、ガバナー補佐、小宮さん、ようこそ。 

鈴木真樹 本日は岩槻クラブへようこそ。公式訪問宜しく 

     お願い致します。 
 

スマイルＢＯＸより 

関根宣之 ガバナー公式訪問例会宜しくお願い致します。 

田口雅弘 公式訪問宜しくお願い致します。 

田中芳明 ガバナー、ガバナー補佐、地区副幹事、本日は宜 

しくお願い致します。 

田畑寛樹 皆様本日も宜しくお願い申し上げます。 

出山知宏 公式訪問宜しくお願い致します。 

内藤 明 ガバナー公式訪問例会がんばりましょう！ 

中村 正 細淵ガバナーようこそ！ 

原田晃博 公式訪問宜しくお願い致します。 

松永 豪 本日はよろしくお願い致します。 

三浦宣之 公式訪問よろしくお願いします。 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 50,000 円 

年間累計額 266,000 円 

 

クラブ協議会              


